
明新公民館 4/26

内容
市は、今後どのような方向性でまちづくりを進めて行くのか。

回答
市としては、第６次総合計画をはじめ、県都デザイン戦略にて中・長期計画を進めるということである。国体開催や北陸新幹線
開通に向けて、市と県が連携してまちづくりを進めるよう市に伝える。

地区の都市化が進み、馬渡川近辺は年に一度は冠水、床下浸水などが起きるが、対策はどうなっているのか。

回答
馬渡川本体の改修については、国・県・市３者の負担で施行しており、九頭竜川との合流点の改修について国へ訴えているがな
かなか進んでいないのが現状である。地元の皆さんとしっかり訴えていきたい。

一般会計歳出の扶助費が５年前の1.5倍になっているが、福井市として生活保護費等のチェック機能に関する検討はされている
のか。

回答

増加の原因としては、生活保護世帯の増加のほか、子ども医療費助成の中学３年生までの拡充、私立保育園保育委託事業費の増
加などが挙げられる。働ける世帯も含め、生活保護世帯が増加していることから、市としてもケースワーカーを増員するなどし
て対応しているが、チェック機能の強化については、市のほうに伝える。

意見要望
扶助費の増加に対して、ぜひとも生活保護費のチェック機能を強化してほしい。

明新小学校は非常に児童数が多いが、放課後の子育てについて議会ではどのような議論がされているのか。

回答
登下校の安全を確保するため、明新小前の道路の拡幅について皆さんと一緒に考えていきたい。

高齢化社会への対策として、議会ではどのような議論がされているのか。

回答
バリアフリー化を進め、福祉の見守り隊等で積極的に対応していく。
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